

校長室だより

吉野川市立学島小学校 2024年 5月1日 NO.1

2024年度がスタートし、1ヶ月が過ぎました。

2024年度の学島小学校は、新入生14名を迎えて86名の子どもたち、そして15名の教職員でスタートしました。始業式では、「自分を大切にできる子」そして、「周りの人を大切にできる子」になってほしいという話をしました。

本校に赴任して1年を終え、学島小学校はいい学校だなあ、 子どもたちはみんな素直でいい子たちだなあという思いを強く しています。そんな学島のよさを受け継ぎながら、さらに素晴 らしい学島小学校にしていけるように頑張ろうと思います。



15名の教職員で力を合わせて頑張っていきますので、保護者の皆さんには、昨年同様、ご理解・ご協力をいただけますようお願いいたします。

授業参観、ありがとうございました。

4月27日(土)の参観日には、たくさんの保護者の皆さんにお越しいただきありがとうございました。進級した喜びと希望をもって、新しい学年、新しい担任の指導のもと、頑張っている子どもたちの様子をご覧いただくことができて良かったと思っています。

1年間,子どもたちの成長のために,一生懸命に取り組んで参ります。ご家庭でも,学校での様子をお子様にお聞きいただき,しっかり褒めたり,励ましたりしていただければと思います。よろしくお願いいたします。







1年生 2年生 3年生







4年生 5年生 6年生